

DIF MATEHUALA CELEBRARÁ BRIGADA DE SALUD EN LA COLONIA LA GRANJA

Con el objetivo de acercar los servicios de salud a todos los sectores de la población, el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (SMDIF) en Matehuala celebrará la brigada de salud en la colonia La Granja el día 20 de Agosto del 2023 de 4:00 pm a 8:00 pm.

Paula Méndez García presidenta del Sistema Municipal DIF en Matehuala, destacó que, a diario se enfrentan nuevos retos, aprendizajes y se descubren áreas de oportunidad en materia de salud pública, los cuales se atienden a través de estos programas que el DIF proporciona a la ciudadanía desde el primer día de gobierno.

Para esta visita se brindará a la población los servicios de odontología básica, examen de la vista, revisión de glucosa, nutrición, odontología básica y promotores de la salud, todos estos servicios son totalmente gratis.

Méndez García, agradece la participación de la ciudadanía asimismo invito estar pendientes de Los diversos medios de comunicación donde se dan a conocer las próximas actividades y servicios que ofrece el DIF Matehuala.

